

ABSTRAK

Ryan Hidayat, NIM 17303153019, “*Aktualisasi Diri Mahasiswa Penziar Sholawat Wahidiyah (PSW), Studi Fenomenologi Mahasiswa IAIN Tulungagung Penziar Sholawat Wahidiyah (PSW)*”

Kata Kunci: Aktualisasi Diri, Mahasiswa, Penziar Sholawat Wahidiyah (PSW)

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya beberapa mahasiswa Institut Agama Islam Negeri Tulungagung yang mengikuti organisasi keislaman yang bernama PSW. Organisasi tersebut pada saat pengamalannya diusahakan untuk menangis. Dengan menangis, mendekatkan diri pada Tuhan serta merenungi setiap permasalahan yang ada dengan keikhlasan hati, maka akan menjaga mental seseorang tetap sehat. Jika mental sehat, maka lebih mudah dalam mencapai aktualisasi diri.

Rumusan masalah dalam penulisan skripsi ini meliputi: 1) Bagaimana pengalaman batin mahasiswa IAIN Tulungagung ketika mengamalkan sholawat wahidiyah, 2) Bagaimana prinsip hidup mahasiswa IAIN Tulungagung pengamal sholawat wahidiyah? 3) Bagaimana perilaku sosial mahasiswa IAIN Tulungagung pengamal sholawat wahidiyah?

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif fenomenologi. Adapun metode yang digunakan mencakup observasi, wawancara dan dokumentasi. Model analisis data yang digunakan adalah milik Husserl, yakni epos, reduksi fenomenologi, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menjelaskan bahwa; 1) Pengalaman batin mahasiswa IAIN Tulungagung ketika mengamalkan yaitu sholawat dapat membuat hati menjadi nyaman, tenang, dan dapat menjadi kontrol diri. 2) Prinsip hidup mahasiswa PSW masing-masing memiliki gaya berbeda, namun yang utama adalah berusaha untuk mewujudkan cita-cita. 3) Perilaku sosial mahasiswa PSW yakni aktif terlibat dalam kegiatan sosial sebagai mahasiswa.

ABSTRACT

Keywords: Self Actualization, Students, Announcer of Sholawat Wahidiyah (PSW)

This research is motivated by the existence of a number of Tulungagung State Islamic Institute students who joined the Islamic organization called PSW. At the time the organization was trying to cry. By crying, getting closer to God and reflecting on every problem that exists with the sincerity of the heart, it will keep one's mental health. If mentally is healthy, it is easier to achieve self-actualization..

The formulation of the problem in writing this research includes: 1) How is the experience in practicing Sholawat Wahidiyah, 2) What is the life principle of students of State Islamic Institute of Tulungagung who practice Sholawat Wahidiyah? 3) What is the social behavior of students of State Islamic Institute of Tulungagung, the practitioners of Sholawat Wahidiyah?

This research uses a qualitative phenomenological approach. The data collection methods used include observation, interviews and documentation. The data analysis model used is Husserl's, namely epics, reduction of phenomenology, data presentation and conclusion drawing.

The results of this research explain that; 1) Experience in practicing that is sholawat can make the heart become comfortable, calm, and can be self control. 2) The life principles of PSW students each have a different style, but the main thing is trying to realize their ideals. 3) Social behavior of PSW students, ie actively involved in social activities as students.

الملخص

الكلمات الأساسية: التحقيق الذاتي، الطلاب، المذيع الصلوات الواحدية

خلفية هذا البحث هو وجود عدد من طلاب الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج الذين انضموا إلى المنظمة الإسلامية تسمى بالمذيع الصلوات الواحدية. في ذلك الوقت كانت المنظمة تحاول البكاء. من خلال البكاء، والاقتراب من الله والتفكير في كل مشكلة موجودة مع صدق القلب، سوف تحافظ على صحة الفرد العقلية. إذا كان بصحة جيدة عقليا، فمن الأسهل تحقيق الذات.

ومسائل هذا البحث هي: (1) كيف هي تجربة في ممارسة الصلوات الواحدية؟ (2) ما هو مبدأ الحياة لطلاب الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج الذين يمارسون الصلوات الواحدية؟ (3) ما هو السلوك الاجتماعي لطلاب الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج، والممارسين في الصلوات الواحدية؟

تستخدم هذا البحث منهج الظواهر الكيفية. وتشمل طرق جمع البيانات المستخدمة الملاحظة والمقابلات والوثائق. وطرق تحليل البيانات المستخدم هو هوسر، وهو الملحمة، والحد من الظواهر، وعرض البيانات ورسم الاستنتاج.

نتائج هذا البحث تشرح أن؛ (1) الخبرة في ممارسة الصلوات يمكن أن تجعل القلب مرتاحاً أسلوب مختلف، لكن وهادئاً ويمكنه ضبط النفس. (2) لكل من مبادئ الحياة الخاصة بطلاب الشيء الرئيسي هو محاولة تحقيق مثلهم العليا. (3) السلوك الاجتماعي لطلاب، أي يشارك بنشاط في الأنشطة الاجتماعية كالطلاب.